



Piden denunciar actos de corrupción en administración de Cuauhtémoc Blanco; "no hay espacio para improvisaciones ni excusas": gobernadora



La gobernadora Margarita González Saravia afirmó que en su administración no hay espacio para improvisaciones ni excusas, tampoco para los actos de corrupción, e instruyó a la Consejería Jurídica y la Contraloría del Estado denunciar los actos de corrupción encontrados en los actos de entrega-recepción del gobierno anterior, encabezado por Cuauhtémoc Blanco Bravo, actual diputado federal de Morena.

“Instruyo al Consejero Jurídico que, de acuerdo a los resultados encontrados en el proceso de entrega recepción, donde haya lugar se realicen las denuncias correspondientes ante la Fiscalía Anticorrupción, y se informe con detalle el próximo lunes en una conferencia de prensa a la ciudadanía de todas y cada una de las acciones que se emprenderán para que ese recurso, que es del pueblo, se reintegre a las arcas del estado o se castigue a quien haya hecho mal uso de los recursos públicos”, afirmó la gobernadora.

En ocasión de los primeros 100 días de Gobierno, González Saravia sostuvo que su administración trabaja con responsabilidad, rumbo, disciplina y con un profundo amor por nuestro estado. Es un gobierno que escucha y actúa, aseguró.



“Hoy nos encontramos en un momento crucial, el inicio de una transformación que no es solo administrativa, sino profundamente humana. Estos primeros 100 días no representan sólo un número; simbolizan un pacto renovado con el pueblo de Morelos, un compromiso de construir un futuro donde la unidad y la identidad sean la base de todas nuestras acciones”, expuso.

De espaldas al palacio de gobierno, Margarita González afirmó que todos queremos que la paz llegue a Morelos, pero ésta, subrayó, no se decreta, se construye día a día, con justicia, sin impunidad, con oportunidades y con acciones firmes.

Enseguida enumeró 31 mil 500 acciones de seguridad en los 36 municipios en estos 100 días, en coordinación entre fuerzas federales, estatales y municipales. Destacó el aumento del 30% al salario de los policías estatales y un 33% para la Policía Industrial Bancaria y Auxiliar, además, de la entrega de 86 patrullas e instalación de nuevas cámaras conectadas al C5 como una muestra de su compromiso de equipar adecuadamente a la Policía.

La gobernadora aseguró que el 2025 será recordado como el año de la consolidación y el diálogo, el año en que sentaron las bases firmes de la Cuarta Transformación en Morelos.

En su discurso también agradeció al gobierno federal y a la presidenta Claudia Sheinbaum su respaldo incondicional. “El apoyo federal es clave para impulsar proyectos estratégicos que beneficien directamente a las familias morelenses y consoliden el desarrollo integral de nuestro estado. Vamos a trabajar muy de cerca con nuestra presidenta, además, el gobierno de Morelos será un aliado incondicional de la cuarta transformación”, aseguró.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/piden-denunciar-actos-de-corrupcion-en-administracion-de-cuauhtemoc-blanco-no-hay-espacio-para-improvisaciones-ni-excusas-gobernadora/>